

Un nouveau groupe scolaire pour la rentrée 2011

L'ESCARÈNE Lors du vote du budget, le maire a évoqué les nombreux projets en cours dont la station d'épuration

Le maire, Pierre Donadey, a fixé ses objectifs en évoquant un budget 2010, voté à l'unanimité, en présence du percepteur Gilles Grangier. Les excédents cumulés lors des deux années précédentes vont permettre de stimuler et conforter la section d'investissement. Une enveloppe de 2676500 € consacrée à la réalisation de projets qui sera dopée par 5114000 €.

Parmi ces projets, les travaux de la station d'épuration, moderne et écologique, sont en cours sur le site de l'ancienne décharge, pour un montant de 1 760 000 €. Ils seront terminés au 31 octobre.

Autre grand projet en direction de l'enfance, la construction d'un nouveau groupe scolaire maternelle et primaire dont le permis est déposé : « *L'école doit être impérativement terminée pour septembre 2011* », insiste le maire. La rénovation du patrimoine communal se poursuit avec les travaux entrepris pour les chapelles des Pénitents blancs et noirs



Lors du conseil municipal, le maire Pierre Donadey, a expliqué que les excédents cumulés vont permettre de stimuler et conforter la section d'investissement.

(Photo Jean-Pierre Bellomia)

ainsi que l'église. L'ensemble étant classé Monument historique. Idem pour l'aménagement d'équipements multisports, la réhabilitation d'appartements communaux, les parkings du Borghet, ou encore l'extension de la vidéo surveillance...

Aides aux jeunes et baisse des taxes

La section de fonctionnement s'établit à 2202500 €. La partie consacrée aux charges du personnel communal se trouve atténuée par les

contrats aidés. 95 000 € sont consacrés aux associations contre 56 000 € en 2009. Effort conséquent en direction des jeunes, le fonctionnement d'Alej (animation loisirs, enfance et jeunesse) qui bénéficie déjà du nouveau local aménagé de la Colombe, sera pris en charge sur le budget communal en attendant le prochain contrat enfance-jeunesse pour la période 2011-2014. Les associations utilisant les équipements communaux sont exonérées des charges locatives. Les frais de cantine pour les familles nombreuses seront modulés et diminués pour répondre concrètement à la crise actuelle. Il en est de même pour la diminution symbolique des taux d'imposition. Ils s'établissent à 15,50 % au lieu de 15,52 pour la taxe d'habitation, 14,48 % pour le foncier bâti au lieu de 14,50. Le foncier non bâti est à 45 % au lieu de 45,50. Pas d'augmentation du prix de l'eau.

J.-P. BELLOMIA

Mille chœurs pour un regard et cent vingt voix

L'association « Mille chœurs pour un regard » fêtait cette année son 15^e anniversaire. Premier événement choral national, il permet à un nombre toujours croissant de chorales de chanter bénévolement leur répertoire. Ces concerts sont donnés dans toute la France au profit de la recherche médicale en ophtalmologie.

L'association « le Pastouré » avec ses « chœurs de l'Escarène » a rassemblé plusieurs chorales amies pour un concert dans l'église Saint-Pierre-ès-Liens. Les chœurs Mary-Gar-



Un grand moment d'émotion et de bonheur pour le chant commun interprété par tous les choristes.

(Photo Jean-Pierre Bellomia)

dine Resmond, la chorale de Lucéram et l'école des Tilleuls de l'Escarène avec Rémi Mez-

neuf-Villevieille avec Jean-Pierre Volery, et enfin, la Cantarella-Sole voce de Beaulieu et

ont été particulièrement applaudis par un public venu très nombreux.